

Dringender Aufruf!

Zur Eindämmung des Corona-Virus bitte ich Sie,

- **Menschenansammlungen** zu meiden
- die gängigen **Hygieneregeln** einzuhalten
- einen **Mindestabstand von 1,5 m** zu anderen Personen einzuhalten – **zum Beispiel beim Einkaufen.**

Auch bitte ich Sie dringend, die seitens der Regierung verfügbaren Auflagen einzuhalten, z.B. das Betretungsverbot von Spielplätzen und Sportanlagen.

Das ist notwendig, um die Ausbreitung des Virus zu bremsen und den Tod vieler Menschen, wie aktuell in Norditalien, zu verhindern.

Dr. Wolfgang Hell

Erster Bürgermeister